

Konzert Samstag, 4. November 2017, 17.00 Uhr
Stadtkirche Glarus



GLARUS

Von Trauer zu Trost, von Leiden zu Freude

In der Glarner Stadtkirche ist am Samstag das geistliche Konzert des Glarner Kammerchors und des Glarner Madrigalchors mit Brahms' Requiem und der Kantate von Frank Martin «Et la vie l'emporta» ergreifend aufgeführt worden. Unter der Führung von Niklaus Meyer musizierten etwa 80 Chorsingende, die Südwestdeutsche Philharmonie Konstanz und die Solisten Samuel Zünd, Noëmi Sohn Nad und Anja Powischer. Die grosse emotionale Spannweite der Texte kam wie ein gewaltiges Panorama von Licht, Schatten und vielen Klangfarben in der Musik zum Ausdruck. (swj)